► INE Y TEPJF PERMITEN QUE LOS OPOSITORES MIENTAN Y NO LOS SANCIONAN: AMLO P. 4

INE Y TEPJF PERMITEN QUE LA OPOSICION DIGA MENTIRAS Y NO LOS SANCIONAN: AMLO

El presidente indicó que pese a la intención de los conservadores de engañar a la gente, cuando "están calientes" dicen sus verdaderas ideas

POR FRANCISCO MENDOZA NAVA

nacion@contrareplica.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO) reclamó al Instituto Nacional Electoral (INE) v al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) por permitir que la oposición diga mentiras en sus spots. diputados federales del Partido Ac-En tanto, señaló que pese a la intención de los conservadores de engañar a la gente con propaganda, cuando están "calientes" terminan diciendo sus blecer como derechos las pensiones verdaderas ideas.

Durante la 'mañanera', AMLO recordó que los gobiernos anteriores gastaban demasiado dinero en sueldos de funcionarios y rentas de edificios, incluso en el extranjero por instituciones como 'ProMéxico'. Sin embargo, señaló que su administración ha venido ajustando todo ese dispendio a fin de que el presupuesto se use par ayudar a la gente.

"¿Cuántas becas para jóvenes de familias pobres, todos los ahorros para los programas de Bienestar, que quieren quitar (..) Y son los conservadores muy hipócritas, lo que pasa es que son tan reaccionarios que les sale del alma, no lo ocultan, porque así piensan todos"" expresó el mandatario nacional.

López Obrador rememoró que los ción Nacional (PAN) votaron mayoritariamente en contra de la reforma al artículo 4º constitucional para estapara adultos mayores y becas para alumnos. De acuerdo con los datos oficiales de la Cámara de Diputados, tras la discusión del dictamen el 10 de marzo de 2020, 46 panistas sufragaron en contra del dictamen, 18 se abstuvieron de votar y 14 se ausentaron.

"Entonces, pasa al Senado y va no, se dan cuenta y dicen: 'No, votamos también a favor', ahí ya votaron distinto, porque alguien les dijo, seguramente sus publicistas: ¡Cómo vas a votar en contra de que se le entregue la pensión a los adultos mayores! Pues votaron en contra los diputados, pero ya en el Senado no", agregó.

, cos	PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
	C <mark>öñtra</mark> Rép <u>lica</u>	1,4	21/07/2023	LEGISLATIVO

Finalmente, el presidente de la República afirmó que las pensiones y becas no son dádivas, sino derechos del pueblo, así como un paso para establecer en México un Estado de Bienestar. Reiteró que la intención de su movimiento es que cualquier persona tenga seguridad social desde que nace hasta que muere, contrario a la derecha que vende el discurso de la "superación personal". •



El mandatario aclaró que pensiones y becas no son dádivas, sino derechos. Especial